Die Steinseifer-Seminare

Unternehmen Handwerk

Pressestimmen



GLASWELT-NEWSLETTER: 12B-2015

Damit Ihr Ausfall nicht zur Katastrophe wird



Was tun bei einem Ausfall? Sei es nur auf Zeit oder dauerhaft: Bei einem Notfall kommt es auf eine gute Planung an. Hier erfahren Sie, warum Sie einen Notfallplan erstellen sollten und wie der dann aussieht.

Der Notfall kann zu jeder Zeit eintreten, sei es durch einen Unfall, eine plätzlich auftretende schwere Krankehit oder sogar den Tod des Unternehmenskapitäns oder einer wichtigen Führungskraft im Unternehmen. Daher befinden sich Unternehmen in einer latenten Gefahr. Ein Unternehmen, besonders ein Familienunternehmen, ist stark durch die Person des Unternehmenskapitäns geprägt. Außer dem Chef oder der Chefin, weiß niemand so genau, wie der Laden läuft. Wenn Sie ohne einen Notfallplan ausfallen, kann das den Ruin Ihres Unternehmens bedeuten.

Ihre Vorsorge gibt Sicherheit für alle Beteiligten!

Die Menschen, die zurück bleiben, ob bei einer schweren Krankheit oder beim Tod, brauchen Informationen, damit Ihr Unternehmen und Ihre Familie nicht in Gefahr geraten. Mithilfe eines Notfallplans wenden Sie Gefahren in Ihrem Unternehmen und in Ihrer Familie ab. Eine Notfallplanung ist sehr individuell und hängt von den Gegebenheiten im Unternehmen und der Unternehmensgröße ab. Urlaubsvertretung bzw. Unternehmensnachfolge sind wichtige Bestandteile eines Notfallplans. Dies betrifft Unternehmer, Unternehmerpaare, Führungskräfte und alle Menschen die für den eigenen Ausfall vorsorgen wollen. Sie überlassen nichts mehr dem Zufall bei Ihrem Ausfall!

Klaus Steinseifer bietet für Unternehmer und Führungskräfte ein Seminar zu diesem Thema an. Hier der Veranstaltungskalender dazu: http://www.steinseifer.com/downloads/seminarkalender.pdf

Weitere Informationen finden Sie unter www.steinseifer.com



GLASWELT im Dezember 2015